

# RILIS NASIONAL

## Ramadhan Penuh Berkah Kapolres Sumbawa Barat Berikan Bansos Kepada Warga Distabilitas dan Kurang Mampu

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.RILISNASIONAL.COM](http://SUMBAWABARAT.RILISNASIONAL.COM)

Apr 2, 2023 - 15:17



Sumbawa Barat NTB - Bulan Suci Ramadhan 1444 H/ 2023 M penuh berkah, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK.MIP dengan di Dampingi Ketua Cabang Bayangkari Sumbawa Barat Ny Heru Muslimin melakukan kegiatan Bantuan Sosial ke masyarakat kurang mampu dan disabilitas di kecamatan Brang ene Kabupaten Sumbawa Barat, pada sabtu 1

april 2023.

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi Adirejo, S.Sos mengatakan, kegiatan bansos yaitu silaturahmi dan pemberian bantuan kepada masyarakat yang kurang mampu berupa Kebutuhan Pokok yang diserahkan langsung oleh Kapolres AKBP Heru Muslimin S.IK.MIP dan Ny Heru Muslimin.

"Ini merupakan salah satu bentuk nyata kepedulian Polri khususnya Polres Sumbawa Barat terhadap masyarakat. Mudah-mudahan bantuan yang telah kami berikan bisa sedikit membantu meringankan beban ekonomi masyarakat yang kurang mampu," ujar Eddy

Kata eddy, Kapolres AKBP Heru Muslimin S.IK.MIP memberikan bansos secara langsung dengan door to door, karena warga yang mendapatkan bansos ini benar-benar warga yang kami kira memang tidak mampu dan kami berharap bansos ini dapat membantu dan meringankan beban masyarakat tersebut.

" Kapolres AKBP Heru Muslimin di akhir kegiatan telah berpesan kepada anggota Bhabinkamtibmas setempat, bahwa mereka merupakan tanggung jawab kita semua sebagai sesama sehingga prioritaskan sebagai warganya, apabila membutuhkan bantuan jangan sungkan sampaikan kepada kami ataupun bisa lewat Bhabinkamtibmas wilayahnya masing-masing". ucapnya

Lanjut Eddy, insyaallah dalam bulan suci ramadhan yang penuh berkah ini Kapolres AKBP Heru Muslimin S.IK.MIP diberikan kesempatan bisa terakhir kalinya bersilaturahmi dengan masyarakat Sumbawa Barat, karena beliau sebentar lagi akan mutasi sebagai Kapolres Sumbawa Besar.

" Semoga AKBP Heru Muslimin bersama keluarga diberikan kesehatan dan kekuatan oleh allah swt dalam menjalankan tugas untuk mengabdikan pada bangsa dan negara, semoga apa yang beliau kerjakan menjadikan ibadah dan mendapatkan pahala disisi allah swt , " tuturnya. (Adb)